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Ai genitori dell’IC Villasanta 

Per conoscenza 

Sindaco 

Egr. Assessori 

Dirigente IC Villasanta 

Referenti plesso Villa, Oggioni, Tagliabue, Arcobaleno, fermi  

 

Gentilissimi, 

dopo la pausa estiva, abbiamo ripreso i periodici incontri con l’Amministrazione Comunale. 

A questo indirizzo web sono pubblicati tutte le attività realizzate l’anno scorso che raccontano l’impegno dei 

genitori del CdI per garantire ai nostri figli le migliori condizioni per fare scuola. Siamo una grande comunità 

genitori, docenti e Amministrazione comunale e pensiamo che se ognuno fa la sua parte, si possono 

affrontare e superare le difficoltà che viviamo dopo la chiusura della scuola Tagliabue. 

http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/ 

Sulla nuova scuola Tagliabue, siamo in attesa della pubblicazione del bando di progettazione, che, dopo 

l’ormai nota esclusione dai fondi del PNRR, avvia il percorso per la costruzione della nuova scuola materna.  

A fianco dell’impegno per la nuova scuola, abbiamo sempre cercato di affrontare plesso per plesso le 

problematiche quotidiane che vivono i docenti e gli studenti. 

Per questo motivo abbiamo effettuato un sopralluogo lo scorso 16 settembre 2022 per renderci conto 

direttamente della situazione e vi offriamo questa riflessione. 

Il continuo interrogarci su  come possiamo aiutare i nostri figli a diventare  dei buoni cittadini  ci porta  a 

sottolineare l’importanza di farli  crescere in un ambiente adatto, bello nel senso più alto del termine, curato 

nei dettagli, pulito. 

 Se non li  abituiamo a vedere che anche i dettagli sono importanti, che l’ordine e la pulizia sono utili a rendere 

un ambiente stimolante, che i beni collettivi sono di tutti, come possiamo aspettarci che  sentano “propri 

questi ambienti ” al punto da prendersene cura, averne rispetto e poter così maturare il pensiero che riparare 

ciò che è rotto è responsabilità di tutti? 

Quando le istituzioni e gli adulti consegnano un ambiente sporco, trascurato, rovinato è nostra ferma 

convinzione che contribuiamo a diventare  ai loro occhi poco credibili  nel richiamarli  ed educarli  a mantenere 

quel bene e quel luogo correttamente. 

 

 

 

 

 

http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/


Sia gli amministratori comunali, che la dirigenza scolastica e i docenti conoscono l’elenco dei lavori in parte 

realizzati, in parte ancora da concludere ed in parte in attesa d’avvio, tuttavia ci preme sottoporre alla vostra 

attenzione alcune priorità che auspichiamo possano  essere risolte nelle prossime settimane: 

PLESSO COSA AZIONI TEMPI 

OGGIONI Istallazione porte e infissi REI e 
utilizzo della scala antiincendio 

nuova 

Realizzato 3 ottobre 2022 

OGGIONI Sistemazione dell’area verde attorno 
alla nuova scala sia per ripristinare il 

manto erboso anche per ridurre 
pericolosità dei blocchi di cemento 

alla base della scala 

Preventivo da azienda che si 
occupa del verde pubblico 

Entro fine ottobre 
’22 

VILLA Comando tasto sciacquone wc, 
pericolosi e di scarsa qualità 

Sopralluogo e ipotesi sostituzione Non definiti 
 

VILLA Pedane come da indicazioni ATS per 
la scuola materna 

Sono in produzione dall’artigiano 
incarico dal Comune 

Entro fine ottobre 
’22 

VILLA Riduttori servizi igienici come da 
indicazioni ATS per la scuola materna 

Acquistati, sono da istallare Entro fine ottobre 
’22 

VILLA Protezioni per termosifoni e tubi 
riscaldamento come da indicazioni 

ATS 

È stato valutato che le protezioni 
dei caloriferi presenti nella 

vecchia scuola Tagliabue possono 
essere adattati anche ai 

termosifoni presenti nel plesso 
Villa 

Entro fine 
novembre 

’22 

VILLA Fissaggio mobili ai muri per la scuola 
materna 

In corso a cura degli operai del 
comune 

Entro fine ottobre 
’22 

VILLA Sistemazione giardino lato via della 
Resega con ripristino manto erboso 

Preventivo da azienda che si 
occupa del verde pubblico 

Entro fine ottobre 
’22 

FERMI Sostituzione di tutte le veneziane I tecnici del comune devono fare 
una valutazione tecnico-

economica per la sostituzione 
totale o parziale recuperando 

quelle sane 

Entro fine 
novembre 

’22 

FERMI Vetri rotti Palazzetto dello sport Problematica nota ai tecnici 
comunali, i pezzi da sostituire 
sono difficili da recuperare sul 

mercato 

Non definiti 

FERMI Manutenzione bagni Nuovo sopralluogo per definire 
piano d’intervento 

Non definiti 

 

Per quanto riguarda il cantiere aperto presso la scuola Villa, potete vedere ogni giorno l’avanzamento. È 

prevista entro fine ottobre il montaggio della scala antiincendio e la sostituzione di tutte le vetrate dei 3 piani. 

Da novembre quindi rimarrebbe aperto solo il cantiere del prefabbricato con la preparazione della platea e 

la successiva costruzione dell’immobile. Nel prossimo aggiornamento chiederemo una tempistica più 

dettagliata. 

 

 

 

 



 

Giovedì 13 ottobre ’22 si è svolto il primo incontro del Consiglio d’Istituto dell’anno scolastico 

2022/2023. In sintesi le decisione prese che poi si tradurranno in specifiche circolari: 

1. Assenze, entrate e uscite diverse dall’orario devono essere giustificate sul registro elettronico 

utilizzando il codice PIN (nel caso non l’aveste più, sull’app può essere rigenerato). 

2. Sono stati nominati i nuovi rappresentanti dei genitori nella commissione mensa: 

- Scuola Tagliabue: DE DOMENICO Giuliana 

- Scuola Arcobaleno: DONEGAGLIA Damiano 

- Scuola Oggioni: MORRONE Giuseppe 

- Scuola Villa: CARRETTA Gaia 

- Scuola Fermi: LOLLI Giovanna 

Nelle prossime settimane la commissione si riunirà e potranno iniziare i monitoraggi a cura dei 

genitori della commissione, resta attiva la mail commissionemensavillasanta@gmail.com per 

segnalazioni. 

3. Area feste come spazio all’aperto per la scuola Villa per l’intervallo: dopo l’interruzione delle 

uscite per verifiche sulla sicurezza, il comune e la scuola stanno concordando le nuove modalità 

di utilizzo. Siamo impegnati a concludere il più velocemente possibile la vicenda. 

E’ stato un inizio faticoso, soprattutto in alcuni plessi, ma siamo fiduciosi che a breve i nostri figli possano 

godere degli sforzi fatti dalle docenti, dai genitori e dall’amministrazione comunale. 

 

Il Presidente Andrea Ballabio e i genitori consiglieri del CdI. 

 

mailto:commissionemensavillasanta@gmail.com

